



## ¡Descalabra al superpeso! Anuncio de reformas presiona el tipo de cambio



El anuncio de la Reforma Judicial y la posible desaparición de los órganos autónomos como el INAI, el Ifetel, incluso el INE de la bancada de Morena de que lo harán incluso antes de que termine el sexenio disparó después de las 14 horas el tipo de cambio.

La moneda mexicana, el superpeso, tuvo un rebote de hasta 3% para perfilarse en los 18.01 unidades por dólar.

Después que las bancadas de la 4T anunciaron que las reformas se harán antes de septiembre que termine esta administración entró el nerviosismo en los mercados que subieron el peso de los 17.50 por dólar hasta los 18 pesos.

Gabriela Siller, directora de análisis del Banco Base, comentó que de avanzar estas reformas si es que persiste la aversión en los mercados financieros arrastrarán recortes a la calificación de México lo que puede ser devastador para nuestra economía.

El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores enfrentó una caída cercana al 4% y tuvo un pico, pero antes del cierre empezó a recuperarse para alcanzar cerca de las 3 de la tarde con 54 mil 477.25 unidades.

<https://www.24-horas.mx/2024/06/06/descalabra-al-superpeso-anuncio-de-reformas-presiona-el-tipo-de-cambio/>